

Fuerza etíope de 10 mil soldados a Eritrea

Nairobi, julio 4. (Latin-Reuters). Etiopía ha enviado unos 10.000 soldados para que hagan frente a secesionistas eritreos y varios miles más han sido desbarcados hacia Etiopía Oriental, a fin de que traigan de rechazar a insurgentes respaldados por Somalia, según revelaron fuentes diplomáticas en Addis Abeba.

Las fuentes manifestaron a algunos periodistas en la capital etíope durante el fin de semana que otra fuerza etíope está lista para lanzar un ataque bifronte contra la localidad de Tessenet, cerca de la frontera sudanesa, ocupada por la Unión Democrática Etíope

(EDU), de tendencia antigubernamental.

Mientras tanto, continúa el puente aéreo tendido desde Alemania Democrática y Libia que transporta armas y municiones para los efectivos gubernamentales etíopes, añadieron los informantes.

En un gigantesco campamento emplazado en las afueras de Addis Abeba, más de 10.000 milicianos recientemente reclutados, luego de dos meses de ejercicios de marchas y gimnasia, han comenzado ya sesiones de tiro al blanco, según personas que trabajan en las inmediaciones. emfwy

Pasa a la página 29

Muere el autor de la controvertida novela "Lolita"

Montreaux, Suiza, julio 4. (Latin-Reuters). El escritor Vladimir Nabokov, nacido en Rusia hace 79 años, falleció el sábado tras una prolongada enfermedad.

Pasa a la página 11

Centristas y economistas en el nuevo gobierno de Suárez

Madrid, julio 4 (AP). (Por Fenton Wheeler). El primer ministro Adolfo Suárez formó un nuevo gobierno integrado por moderados de su partido centrista y peritos empresarios con el que espera activar la decaída economía española. Dado que los poderosos socialistas se niegan a formar parte del gabinete, el tercer gobierno de la monarquía del rey Juan Carlos y el primero desde las elecciones parlamentarias del 5 de junio no tiene representación izquierdista.

Suárez asignó nueve de los 19 puestos en el gabinete a miembros de su coalición Unión Democrática de Centro, que no alcanzó a ganar mayoría parlamentaria en las primeras elecciones nacionales libres desde 1936.

Peró el primer ministro de 44 años demostró además preocupación por la economía de la nación, que declinó paulatinamente durante los meses previos a las elecciones, al incorporar a seis economistas y un financiero, en su mayoría de poco más de 40 años, lo que redujo a 45 la edad promedio del gabinete, el más joven en España desde la guerra

Pasa a la página 26

Trabajadores de U. en México amenazan con paro nacional

México, D. F., julio 4. (Latin). Los trabajadores universitarios iniciarán un paro nacional de labores el viernes, si no se soluciona la huelga que paraliza desde hace 14 días a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Por su parte, las autoridades investigan si los 32.000 huelguistas de la UNAM podrían ser sometidos a proceso penal, mientras intelectuales, escritores y maestros se pronunciarán contra la actitud de la rectoría de negarse a negociar la posible solución del conflicto.

La UNAM continúa dictando clases fuera de sus aulas, ocupadas por los huelguistas en locales improvisados, principalmente prestados por colegios particulares, así como a través de los canales de televisión comercial en un intento para que los 260.000 estudiantes continúen su semestre lectivo.

El uso de la televisión para impartir clases, fue considerado al mismo tiempo como un método que traerá graves repercusiones al Movimiento Obrero Democrático.

Pasa a la página 38



MUERE. Julio 4. (AP). Vladimir Nabokov, autor de "Lolita" y otras novelas, murió el viernes en Montreaux, Suiza, a los 78 años. Nació en Rusia y en 1945 adoptó la ciudadanía estadounidense.



REUNION DE OUA. Libreville, Gabón, julio 4. (AP). Roberto Mugabe (centro), jefe del Frente Popular Nacionalista Negro de Rodesia, ofrece el domingo una conferencia de prensa en Libreville, Gabón, durante la reunión de la Organización de

Unidad Africana (OUA). A la izquierda el secretario administrativo de Mugabe, Edgar Teke, y a la derecha su subsecretario de publicidad G. Silindika.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATADOS. Ponta Delgada, Azores, julio 4. (AP). El piloto de E. U. Bob Magoon frente a la cabina de su nave con el tripulante Jack Greenberg, mientras son remolcados. El médico de Miami y sus tres tripulantes fueron forzados a desistir de su intento de romper una plusmarca para cruzar el Atlántico, cuando se agotó el combustible de la embarcación.

Artillería derechista cañonea estratégica aldea en Líbano

Sidón, Líbano, julio 4. (Latin-Reuters). (Por Nazih Mustafá). La lucha recrudeció hoy en tres sectores del sur libanés, donde las fuerzas derechistas estarían por lanzar una gran ofensiva contra un bastión izquierdista-palestino cerca de la explosiva frontera con Israel. Viajeros llegados de las áreas de combate dijeron que los adversarios en la guerra civil luchaban en dos frentes, en el extremo sur y más al norte, en torno a un enclave derechista que depende de Israel para su supervivencia.

Los duelos de artillería cerca de Yarin, una aldea donde hubo cruenta lucha aedloabásdesceb

Pasa a la página 38

Secuestrador de bus arma una balacera en Nueva York

Nueva York, julio 4. (Latin-Reuters). Un individuo armado arrinconado en un autobús secuestrado en el aeropuerto Kennedy dio muerte a una persona, baleó e hirió a otra y cortó el cuello de una tercera, informó hoy la policía. No se informó de inmediato acerca del Estado de las dos personas heridas. Pero la policía indicó que el secuestrador del autobús ha amenazado con matar a sus cinco rehenes si es atacado.

Algunas personas que habían logrado escapar del autobús después que éste fuera secuestrado por el individuo armado, revelaron que éste exige seis millones de dólares

Pasa a la página 11

Policía brasileña investiga muerte de embajador haitiano

Brasilia, julio 4. (Latin). (Por Joro Carlos Feichas). El primer secretario de la embajada haitiana, Louis Robert MacKenzie fue sometido a vigilancia, mientras la policía federal investiga su supuesta participación en el asesinato del embajador de su país, Delorme Mehu, se informó oficialmente aquí. Mehu fue alcanzado por dos balazos ayer en Salvador, disparados por Geraldo Pereira Dos Anjos, quien con su cómplice Israel Mota Da Silva, dijo a la policía que ambos habían sido contratados por MacKenzie para eliminar al embajador de Haití. MacKenzie afirmó no tener nada

Pasa a la página 11